
第１０回新得町地域公共交通活性化協議会 

 

〔開催日時〕 ６月２７日（金） 午前１０時００分～午前１１時００分 

 

〔場  所〕  新得町役場３階 大会議室 

 

〔出 席 者〕 

所属団体名等 役職 氏名 

新得町 副町長 田中 透嗣 

帯広開発建設部道路計画課 上席道路計画専門官 長谷川 健一 

北海道拓殖バス（株） 営業課長 小森 明仁 

（株）新交通  板宮 淳子 

新得ハイヤー（有） 社長 石畑 政俊 

北海道旅客鉄道（株） 駅長 菅原 俊明 

交通運輸産業労働組合協議会 副議長 助安 孝志 

新得商工会 会長 湯浅 悟史 

屈足商工振興協議会 会長 竹浦 隆 

新得市街地連合町内会 会長 岩谷 吉彦 

新得町社会福祉協議会 会長 古川 盛 

屈足市街地区連合町内会理事 理事 片桐 浅夫 

新得町女性団体連絡協議会 会長 中井 由利子 

すこやかクラブ  八幡 文雄 

サホロクリニック 事務長 若林 尚 

北海道運輸局 帯広運輸支局 首席運輸企画専門官 頼本 英一 

新得警察署 交通課 課長 山内 寛人 

十勝総合振興局地域政策部地域政策課 主査 長谷 一巨 

新得町地域戦略室 室長 佐藤 博行 

 係長 加賀谷 敬 

 主任 石上 陽基 

   

〔議事録〕 

１． 開会  

 

【佐藤室長】 「ただ今から第１０回新得町地域公共交通活性化協議会を開会いたしま

す。田中会長よりご挨拶お願いいたします。」 

 



２．会長挨拶   

 

【田中副町長】 ＜今までの経緯と最近のコミバス状況＞ 

  

３．新委員の紹介 

 

 【佐藤室長】 ＜協議会委員の変更について＞ 

 

４．報告事項 

 

 〔報告第１～５号〕 

【石上主任】   ＜報告第１～３号説明＞ 

【田中副町長】 「報告第１～３号を通して、質問や意見ございますか。」＜質疑なし＞ 

 

５．議案 

 

〔議案第１号〕 

 【石上主任】 ＜議案第１号 フィーダー系統確保維持計画の本文について説明＞ 

 【拓殖バス】 ＜議案第１号 フィーダー系統確保維持計画の収支計画について説明＞ 

【田中副町長】 「議案第１号について、質問や意見ございますか。」＜質疑なし＞ 

【田中副町長】 「全体を通して、質問ございますか。」 

【竹浦会長】 「コミバスは、今のところ事故等あったか。」 

【小森課長】 「新得町については、何もない。ただ、清水町でバスが来なかったなど

のクレームなどがあり、拓殖バスとして、各々のコミバスに簡易的な

ドライブレコーダーを設置することとした。これにより、持ち帰った

ドライブレコーダーをチェックし、お客様の対応や事故防止の観点か

ら、運転手の指導もできると考えている。」＜その他特に質疑なし＞ 

 その他 

 

【田中副町長】 「皆様からお知らせなどございますか。」＜なし＞  

「事務局からお知らせ等がございます。」 

 【佐藤室長】  ＜コミバスの掲示スペース利用についての宣伝＞ 

【石上主任】  ＜次回の協議会について＞ 

          

【田中副町長】 「これで、第１０回新得町地域公共交通活性化協議会を終わります。 

忙しい中、ご足労いただき、ありがとうございました。」 

以上 


